

# PRESSEDIENST

---



Nr. 25

vom

22. Juni 2016

## Termine

### **Ausschusstermin**

**Zeitweilig beratender Ausschuss zur Begleitung des Sanierungskonzeptes des DRHV 2006 e. V. / Sportmarketing Dessau-Roßlau GmbH**, am Dienstag, dem 5. Juli 2016, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 228, Rathaus Dessau.

## **Mitteilungen**

### **Erneuerung der Deckschicht**

Im Zeitraum vom 27. Juni bis 11. Juli 2016 erhalten beide Richtungsfahrbahnen der Südtangentenbrücke nacheinander eine neue Fahrbahndeckschicht aus Gussasphalt einschließlich neuer Markierung.

Die Argenteuiler Straße wird dazu zwischen Wolfener Chaussee/Seelmannstraße und Erich-Köckert-Straße für den Fahrzeugverkehr aus Richtung Westen / Dessau-Alten gesperrt. Die Umleitung erfolgt für diese Fahrtrichtung der B 185 ab Einmündung Wolfener Chaussee / Seelmannstraße nach rechts über die Wolfener Chaussee / B 184 zur signalisierten Einmündung Heidestraße / Wolfener Chaussee und von dort aus über die Heidestraße zurück zur Ludwigshafener Straße / B 185 mit entsprechender Beschilderung.

Der Fahrzeugverkehr aus Richtung Osten (Ludwigshafener Straße) verbleibt während der ersten Bauphase, bei der die südliche Richtungsfahrbahn ihre neue Deckschicht erhält, auf der nördlichen Richtungsfahrbahn.

In der zweiten Bauphase, bei der die nördliche Richtungsfahrbahn gesperrt werden muss, erfolgt eine Umleitung auf die bereits fertiggestellte Südfahrbahn. Dafür wird an der Einmündung Erich-Köckert-Straße die Lichtsignalanlage ausgeschaltet. Für die Rückführung des Verkehrs an der Einmündung Wolfener Chaussee / Seelmannstraße wird die Lichtsignalanlage für die Bauzeit umgerüstet und bleibt – bis auf zwei kurze Umbaupausen – in Betrieb. Die Geh- und Radwege im Baustellenbereich sind nicht beeinträchtigt.

Die Verkehrsteilnehmer werden um Beachtung der Sperr- und Umleitungsbeschilderung und um aufmerksame Fahrweise im Baustellenbereich gebeten. Für die durch die Bau- maßnahme eintretenden Beeinträchtigungen bittet das Tiefbauamt der Stadt Dessau- Roßlau um Verständnis.

## **2. Informationsveranstaltung „Landesgartenschau 2022“**

Viele interessierte Bürgerinnen und Bürger waren in den letzten Monaten mit der Stadtverwaltung unterwegs oder im Gespräch, um Ideen für die Landesgartenschau zu finden und in die Planung für die Bewerbung um die Landesgartenschau 2022 einzubringen.

Dabei nutzten sie die Informationsveranstaltung in der Marienkirche im Mai, waren auf zwei Streifzügen im April und Mai dabei, haben künftige Ausstellungsorte besucht wie zum Tag der Städtebauförderung oder sich auf einer grünen Insel in der Zerbster Straße von der Aktion „Grün in die Stadt“ Ende Mai begeistern lassen.

Die Planung ist noch nicht abgeschlossen, aber mittlerweile weit vorangekommen. Klarheit besteht über die Orte, die in die künftige Landesgartenschau einbezogen werden. Ein Funktionskonzept stellt dar, welche Ausstellungsflächen für welche Inhalte und Zwecke genutzt werden und wo Zu- und Ausgänge für die Besucher eingerichtet werden.

In einer zweiten Bürgerversammlung, die am Dienstag, dem 28. Juni 2016, um 18.00 Uhr wieder in der Marienkirche stattfindet, soll der aktuelle Planungsstand vorgestellt werden. Hierzu sind wieder alle Bürgerinnen und Bürger eingeladen, um den regen Austausch zur Landesgartenbaubewerbung fortzuführen.

## **Sommerferienprojekt „Fest der Sinne“**

In der ersten Ferienwoche gestalten die Schulsozialarbeiterinnen der Stadt Dessau-Roßlau ein gemeinsames Sommerferienprojekt. Beim „Fest der Sinne“ durchlaufen die Kinder Stationen wie „Riechen“, „Schmecken“, „Tasten“, „Sehen“ und „Hören“. Es sind Kinder der 3. bis 6. Klassen der Grundschule Kreuzberge, Grundschule Tempelhofer Straße, Grundschule Rodleben, Grundschule Meinsdorf, Grundschule am Luisium, Grundschule Am Akazienwäldchen, der Regenbogenschule, Sekundarschule Friedensschule und des Walter-Gropius-Gymnasiums.

Das „Fest der Sinne“ ist jeweils eine Tagesveranstaltung und findet zu nachstehenden Terminen statt:

- Dienstag, den 28.06.2016, in der Zeit von 9.00 – 14.00 Uhr (Hort am Akazienwäldchen)
- Mittwoch, den 29.06.2016, in der Zeit von 9.00 – 14.00 Uhr (Hort Tempelhofer Straße und Kreuzberge)
- Donnerstag, den 30.06.2016, in der Zeit von 9.00 – 15.00 Uhr (Einzelanmeldungen)
- Freitag, den 01.07.2016, in der Zeit von 9.00 – 15.00 Uhr (Einzelanmeldungen)

Treffpunkt ist um 9.00 Uhr im Jugendclub Zoberberg, Köthener Straße 63a, Dessau-Alten. Die Veranstaltungen brauchen, da fest verplant, nicht angekündigt werden. Anliegen der Veranstalter ist es jedoch, die Medien für eine Berichterstattung über einen der angekündigten Termine zu gewinnen. Für Rückfragen zur Kontaktaufnahme wenden Sie sich deshalb bitte gern an die Pressestelle.